

One Team



学級目標決定！

各学級の学級目標が決まりました。それぞれの学級目標に込められた思いを胸に、1年間いろいろなことに挑戦していきましょう。

組	目標	込められた思い
1	かじやき	か：かがやく じ：人生の思い出 や：優しくて き：協力し合えるクラスを作っていこう。
2	チャレンジ1年生 ～思いやりの心を忘れないで～	新しい環境となったのを機に、様々なことに挑戦し、壁を乗り越えていこう。また、お互いに思いやりの心を大切にして行動していこう。
3	ひまわり	ひまわりの種を私たちとして太陽のように明るく常に成長していけるクラスにしよう。
4	N A F	N（鳴海）A（相原）F（ファミリー） 出身小学校に関係なく、家族のように仲良く一致団結していこう。
5	超成長 イチゴせえゆう特選隊	せ（誠実）・え（笑顔）・ゆう（友情）を大切にして1の5が個性豊かにつながって超成長する選ばれたメンバーになろう。

期末テストに向けて

みなさん、5月に行われた初めての定期テストはいかがでしたか。自分の力を十分に発揮することができたでしょうか。今回のテストで、思うように点数をとれなかった人は、今回のテストへの取り組み方を振り返りましょう。今回のテストの振り返りを、次の期末テストに生かすことが大切です。

学習内容が分からず、学習が苦手だという人に、一つアドバイスをします。それは、「前の日よりもほんの少しだけ頑張る」ということです。例えば、前の日よりも1%多く努力し続けた人を想定すると、1年経過したとき、その人はどのくらい成長できているのでしょうか。



1.01 の 365 乗は、なんと約 37.8 です。それに対して、0.99 の 365 乗は、約 0.03 です。つまり、前の日よりもほんの少しだけ頑張ることを続けた人は、前の日より少しずつサボった人と、大きく差が付くということです。これは、数学の計算上での話ですが、そうでなくても、みなさんが努力を重ねていくことで、大きく成長することには変わりありません。「前の日よりもほんの少しだけ頑張る」努力を重ねていくことが、自分を成長させる大切な考え方です。期末テストに向けて、コツコツと頑張っていきましょう。

心を冷やす言葉 温める言葉

5月の道徳の授業では、「心を冷やす言葉 温める言葉」という授業を行い、相手のことを思っ言葉を選ぶことの大切さを学びました。その授業の感想から、いくつか抜粋してお伝えします。

嫌なことを言われても、言い返してはいけないし、言ってしまうこともあると思います。だから、言ってしまったら謝ることが大事だと思いました。人と仲良くするとき、温める言葉が必要だと思うし、常に温める言葉を使うことが大事だと思いました。(1組)

冷やす言葉を紙に書いているだけでも嫌だったし、温める言葉を書いているだけでもうれしかったので、それを実際に言ったらどんなにひびくかを考えたら、やっぱり冷やす言葉を言わないようにして、温める言葉をたくさん言いたいなと思いました。話す時は言って良い言葉と言っちゃいけない言葉をしっかり考えてから話したいです。(2組)

班の子と話し合っ、明るい子でもいじめられキャラの子も、傷つく言葉は一緒なんだなと思った。自分が苦手だなと感じる子も、言われたら悲しい言葉はあるから、相手の立場になって話すのは大事だよなと改めて思った。(3組)

私は「すごい!」とか「ありがとう」「おめでとう」の言葉を言うのは普通で、あいさつの一部だと思う。だけど、それを言うときに、ただ言うだけではなく、気持ちを込めることで、より相手に気持ちが伝わりやすくなると思う。自分の言ったことに責任をもって会話をしたいと思った。(4組)

最後の詩で出てきたように、「言葉は花束のようにも、ナイフのようにもなる」という言葉は、確かにその通りで、たった1行の言葉で自分や他人の人生を変えてしまうかもしれない。だから私は、言葉に重みをもち考えて発言し、できれば一人でも多くの人に花束のような言葉を送り続けていきたいなと思いました。(5組)

保護者の皆様へ

<集金についてのお知らせ>

6月15日(木)に以下の金額を引き落としさせていただきます。残高のご確認をお願いいたします。※手数料が10円かかります。

給食費・ミルク費(6,7月分)	9800円
PTA会費(6,7月分)	600円
	10400円